

Astro del boxeo cubano vive jornada inolvidable en Santiago- 2023

Image not found or type unknown



Julio La Cruz

Santiago de Chile, 20 oct (RHC).- El bicampeón olímpico Julio César La Cruz vivió el viernes una jornada inolvidable en Santiago-2023, al debutar con triunfo en presencia del presidente del COI Thomas Bach y el astro Roberto “Mano” de Piedra Durán y portar la enseña nacional en la ceremonia de apertura.

De 34 años y los 92 kg, La Cruz se estrenó en la mañana sobre el ring de la cita continental de la capital chilena con victoria por puntos (5-0) ante el estadounidense Jamar Talley, un rival difícil que le ganó el primer asalto y lo obligó a apelar a toda su maestría en el segundo y tercero.

La jornada en el Centro de Entrenamiento Olímpico de Ñuñoa tuvo espectadores de lujo: asistieron el titular del COI Thomas Bach, la leyenda del boxeo Mano de Piedra Durán y el presidente de Panam Sports, Neven Ilic.

En un aparte con periodistas cubanos, Bach le deseo éxitos a los deportistas de la isla y los instó a obtener muchas clasificaciones para París-2024, mientras que Durán, un ferviente admirador del boxeo de Cuba, le obsequió una gorra a La Cruz.

“Es un honor no solo para mí como boxeador, sino para la familia del boxeo mundial que un gran campeón como “Mano de Piedra” Durán esté aquí presenciando y apoyando a los jóvenes talentos”, dijo La Cruz, también tetracampeón mundial.

Tras finalizar el pleito, el ídolo panameño saludó personalmente con notables muestras de afecto al peleador cubano.

El capitán de Los Domadores de Cuba agradeció el gesto y dijo que guardará con mucho orgullo la gorra en su museo personal en su residencia.

Con relación al honor de portar la bandera cubana en la noche en la ceremonia de apertura, expresó que tomaría el puesto del más grande de los deportistas cubanos, su amigo Mijaín López, en una jornada feliz para los cubanos, que celebraron el Día de la Cultura.

La Cruz es uno de los seis boxeadores que ostenta tres coronas panamericanas - Guafdalajara-2011, Toronto-2015 y Lima-2019, y de ganar llegaría a cuatro fajas, hazaña a la que también aspira su compatriota Lázaro Alvarez.

Los finalistas en cada división en Santiago-2023 alcanzarán boletos para París-2024.

Foto: Mónica Ramírez

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/337047-astro-del-boxeo-cubano-vive-jornada-inolvidable-en-santiago-2023>



Radio Habana Cuba